
Нужны ли христианам чувства?
Есть лжеучение у церкви,
что чувства сердца не важны,
причём средь большинства конфессий
его адептов встретим мы.
 
Как говорят, у носорога
плохое зрение, но то
его проблемой быть не может,
ведь очень много весит он.
 
Когда разгонится в саване,
то уходи с его пути,
ведь он тебя не замечает,
раздавит, дальше побежит.
 
Вот так и наши христиане,
что только лишь умом живут,
Спасителя не замечают,
когда придёт исправить путь.
 
Порой подобны носорогу,
своей идеей ослеплён,
увидеть Господа не может,
прёт постоянно напролом.
 
Вы скажете, что загибаю
я очень ровный Божий путь,
историю мы вспоминаем
и инквизиций злую жуть.
 
Все войны, что в Европе были
среди различных христиан,
под знаменем происходили
святого Господа Христа.
 
Вчера я встретил в интернете
тех христиан, кто говорил,
что в нас любовь не чувства сердца,
а то, как в жизни поступил.
 
И вот сидит тот инквизитор



над умирающим в тисках,
из той «любви» желает вызвать
сильнейший страх в его глазах,
 
ведь так написано в Писаниях,
что мудрость Божий страх даёт,
а мудрости и не хватает
тому, кто в тех тисках умрёт.
 
Причём с сильнейшим фанатизмом
они ту ложь свою несут,
ведь камень сердца в них не видит
реальности учений суть.
 
Они лишь помнят, что когда-то
Спаситель людям говорил,
но как идеи применять те,
решают сами здесь они.
 
Как говорят, «закон как дышло»,
куда его ты повернёшь,
так почему-то в жизни вышло,
мы в мире часто видим то.
 
Вот также крутят здесь Писанием,
один желает из любви
кого-то грохнуть, осознал чтоб:
не по понятиям их жизнь.
 
Другой устлал свой путь елеем,
так видит он в своём уме,
и так же будет он елейно
путь устилать и сатане.
 
что к нам придёт разрушить церковь,
считает, что не по любви
Христос гонял торговцев плетью,
когда в базар храм превратил
 
тот человек, что в Божьем храме
порядки те установил,
что там волами торговали
и запах ещё тот там был.
 



Понять тех христиан нам можно,
кто верит в извращение то,
тот человек в душе ведь добрый,
но сердце — камень у него.
 
Он сердцем тем любить не может,
совсем без чувств он здесь живёт.
Он правильным быть в жизни хочет,
но полюбить не может он.
 
Об этом говорил Спаситель,
когда Он нас предупреждал
о том, что в будущем увидим,
не станет что любви в сердцах.
 
От умножения беззакония
в нас охладеет вся любовь,
как камень сердце станет твёрдым,
но выход из проблемы в том,
 
чтоб к любви Божьей простираясь,
своё всё сердце обновить,
не в том Писание подгонять чтоб
под камень у тебя в груди,
 
подменой слов определений,
что Иисус нам говорил,
меняй себя, не Бога верой,
что Бог на всех людей излил.
 
Написано всем нам в Писаниях
что Бог всем нам пообещал,
напишет Он свои послания
на человеческих сердцах,
 
но наше сердце не берёза,
ножом чтоб буквы вырезать,
но чувства создаёт в нём Бог наш,
добро от зла чтоб отличать.
 
Нам написал апостол Павел,
что нужно ЧУВСТВА приучить,
создав так у души в нас навык
послушными быть Богу Сил.



 
Он написал, что ЧУВСТВОВАНИЯ
в нас точно те же должны быть,
что в Иисусе обитали,
и как послушен Богу ты,
 
когда тех чувств здесь не имеешь?
Ищи, стучи, Христа проси,
чтоб в груди каменное сердце
на плотяное заменил.
 
В чём сила благочестия брат?
лишь только в том, как поступаешь
или ещё в Христа словах
что если в сердце не пускаешь
 
сомнения в Боге горький яд
тогда гора перенесётся
где вера скажет ей твоя
так действует в нас Сила Божья.
 
А сердце это область чувств
в уме идеи обитают
не ошибается Иисус
любви реальность достигайте
 
Когда достигнешь ты её,
тогда на самом деле сможешь
отвергнуть грех привычной свой
и в благочестии жить в Божьем.
 
Иеремия 31:33 (SYNO) Но вот завет, который Я заключу с домом Израилевым после тех 
дней, говорит Господь: вложу закон Мой во внутренность их и на сердцах их напишу 
его, и буду им Богом, а они будут Моим народом.
Евреям 5:14 (SYNO): Твёрдая же пища свойственна совершенным, у которых чувства 
навыком приучены к различению добра и зла.
Филиппийцам 2:5 (SYNO). Ибо в вас должны быть те же чувствования, какие и во Христе 
Иисусе:
 
От Марка 11:23
имейте веру Божию, ибо истинно говорю вам, если кто скажет горе сей: «поднимись и 
ввергнись в море», и не усомнится в сердце своём, но поверит, что сбудется по словам 
его, — будет ему, что ни скажет.
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